

Von: [Bernhard Walle](#)
An: [André von Peschke](#)
Betreff: Informationen auf Ihrer Webseite
Datum: Donnerstag, 31. August 2017 21:05:02

Sehr geehrter Herr Dr. von Peschke,

vielen Dank für die ausführlichen Informationen auf Ihrer Webseite zum Thema CMD.

Für mich sind die Informationen schlüssig und nachvollziehbar. Was ich nur nicht ganz verstehe: Wenn Sie soviel zum Thema CMD wissen und Ihrer ganz eigene Methodik entwickelt haben, diese zu behandeln, warum schulen Sie nicht andere Zahnärzte damit mehr Patienten davon profitieren können? Kann ja nicht jeder nach Kiel fahren.

Insofern drängt sich da schon etwas der Eindruck auf dass auch für Sie das Thema ein Riesengeschäft ist....

Mit freundlichen Grüßen
Bernhard Walle

[Scanned by Avira Exchange Security]